八万中学校 3学年学年だより 発行日11.1.2023





11月の主な行事予定

日	曜	給食	主 な 行 事
1	水	0	4 5 分日課 保育実習(3·4組) 生徒会専門委員会
2	木	0	後期学校訪問 ノー部活デー
3	金		文化の日
4	±		
5	日		
6	月	0	完全更衣 保育実習(5.6組) 選挙管理委員会
7	火	0	45分日課 スクールカウンセリング
8	水	0	
9	木	0	
10	金	0	人権学習参観授業(⑥校時)
11	±		* *
12	日		はちまんクリーン作戦9∶30~
13	月	0	保育実習(1·2組) 生徒会役員改選立会演説会⑤⑥
14	火	0	45分日課 英語能力判定テスト④ スクールカウンセリング
15	水	0	第2回基礎学力テスト①~⑤ ⑥水の6
16	木	0	読み聞かせ8:10~
17	金	0	45分日課 第2回進路説明会・高校説明会13:15~ 袋集金日 スクールカウンセリング
18	±		
19	日		
20	月	0	45分日課 校納金引き落とし日
21	火	0	5 校時終了後短学活 放課14:35 スクールカウンセリング
22	水	0	
23	木		勤労感謝の日
24	金	0	40分日課 金①~④ 短学活・給食後放課
25	Ħ		
26	日		
27	月	0	
28	火	×	期末テスト1日目①~③ ④防災訓練 スクールカウンセリンク
29	水	×	期末テスト2日目①~③
30	木	0	期末テスト3日目①~③ ④表彰式・生徒会役員引継式 生徒会専門委員会

12月の行事 TO BOTT

4日(月)~12日(火)

教育相談 5日(火) 第8回実力テスト

2 1日(木) 22日(金)

大掃除⑤ 2学期終業式

10日(金)は人権学習参観 授業、17日(金)は第2回進 路説明会・高校説明会を予定し ております。お忙しい折ですが ぜひ学校へ足を運んでいただけ たらと思います。どうぞよろし くお願いいたします。

最近は朝夕の寒さに秋を感じます。また季節が移り変わり、中 学校で生活する日々がもう残り少なくなっていることを実感して いる人も多いのではないでしょうか。行事も一つずつ確実に終わ り、次のステージへの準備と決断を迫られる時期となっています。 第1回基礎学カテストを終えて、その結果から第2回基礎学カテ ストへの課題は明確になっていますか。目標を明確に持ち、その 達成に向けて何をするべきかを自覚し日々の学習に生かすことが できていますか。自分の力と目標の間に大きな差はありませんか。 日々の学校生活の中でも、学習に対して意欲を高く持ち、朝の学 習の時間や休み時間などを有効に使っている人がたくさんいま す。自分自身はどうであるかを振り返ってみてください。どんな 状況にあっても努力を重ねることができる人は、目標と自分の力 の差を確実に埋めることができています。その差を、あと1、2 ヶ月で埋めることができるのかどうかは、実は他の誰でもなくみ なさん自身が一番分かっているはずです。現実にしっかりと向き 合い、残された時間や自分の「やる気」などもふまえて、よりよ い進路選択をしてほしいと思います。

進路選択に迷いはつきものです。迷ったり悩んだりするとき は、担任の先生や学年の先生方を頼ってください。相談してくだ さい。保護者の方ともしっかりと話をし、自分の思いを語ってみ てください。たくさんいいアドバイスがもらえるはずです。今を 充実させ、自分に合ったよりよい進路の実現に力を尽くしましょ う。

曲が決まったときはとても 難しい曲で不安でいっぱいで した。練習を始めた頃は全然 うまくいかないし、練習量も 少なく不安しかなかったです。 でも、みんなで歌詞を覚えた り、実際に全員で練習したり するなかで少しずつ自信が出 てきました。本番は絶対成功 させるという強い気持ちでが んばりました。最高のパフォ -マンスができたと思います。 今日まで緊張などもしてきた けど、力を合わせていい合唱 ができたことは、思い出の1ペ -ジに残ると思います。

練習の時から本番を見据えて クラスのみんなと全力で取り 組んできました。歌っている ときに、クラスが一つになっ ていると強く感じました。ク ラスの良さが十分に出た合唱 だったと思います。歌ってい るとき、僕はとても緊張して いました。でも、終わってみ ると達成感で心が満たされて います。中学校最後の合唱発 表会をこのメンバーで歌えて、 成功の形で終わることができ てとてもうれしいです。これ までいろいろな行事を行って きましたが、この合唱発表会 もまた一つの思い出です。こ の行事を思い出しながら、こ れからの受験勉強を頑張って いこうと思います。

クラス合唱発表会を終えて、 どのクラスもリハーサルのときよりも上手ですごいなと思 いました。私のクラスはリハ ーサルのとき緊張して声が思 うように出ず悔しい思いをし ましたが、学活でたくさん練 習し、本番は今までで一番い い合唱でした。最初の音から 体育館に響いて、とても気持 ちよかったです。実行委員の 仕事は大変でしたが、このよ うな行事が行われるときはた くさんの人が関わっているこ とを知ることができました。 クラスで一つのものを創り上 げることは大変でしたが、最 後の行事を通して、みんなで 協力して最後まで頑張ること ができてよかったです。

今日の合唱発表会でクラス の絆がさらに深まったと思い ます。最初このクラスに入っ たときは、ほとんど知らん人 やなあと思いましたが、いろ いろな行事を重ねていくうち に、仲良くなることができま した。そして、中学校の行事 最後ともいえる合唱発表会で、 みんなと曲を選んだり、練習 したりする中で、本当に絆が 深まったと思いました。本番 では最高のパフォーマンスが でき、練習してきた甲斐があ ったなと思いました。

本当にすばらしい合唱発表会になりました。たくさ んの感動をありがとう。